

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Vivre en rose, nouvelle association



Thierry Marquis, Aurélie Rousselot, Nathalie Geffard, Sophie Auger et Laura Lusseau, bénévoles de l'association Vivre en rose à Saint-Pardoux-Soutiers.

Une nouvelle association, Vivre en rose à Saint-Pardoux-Soutiers, vient de voir le jour dans la commune. Elle a pour but de récolter des fonds pour la lutte contre le cancer du sein, et organisera chaque année un événement à l'occasion d'Octobre Rose.

Dimanche 16 octobre, les bénévoles proposent une journée avec différentes activités pour plaire au plus grand nombre. « *Quel que soit l'âge de chacun, sa participation, la mobilisation pour une noble cause est toujours importante. Un rallye pédestre permettra de prendre le temps de parfaire vos connaissances sur le sujet. Une balade en voiture ou en calèche, l'achat de goodies, toute participation sera un plus pour aider la science à avancer dans les recherches. Il est important que chacun se mobilise comme*

le font les membres de l'association », indique Sophie Auger.

Au programme de 9 h à 16 h à la salle multi-activités : différentes activités tout au long de la journée, une participation sera demandée pour chacune d'elles. Rallye pédestre 5 ou 10 km avec départ de 9 h à 13 h. Apporter un pique-nique. Contribution : 10 €. L'ensemble des bénéfices sera reversé à l'association ARC pour faire avancer la recherche. Bulletin d'inscription pour le rallye pédestre à remettre en mairie samedi 8 octobre entre 9 h et 12 h.

Les 200 premiers recevront un sac ceinture à la couleur de l'événement.

Informations : 06 19 69 45 45 ou vivre-en-rose@stpardoux-soutiers.fr